

國品學*因不顧品的*學的學*因不顧的人

11月に入り、気がつけば今年も残り2ヶ月となりました。 朝晩冷え込む季節になり、秋もぐんぐん深まり紅葉を楽しみたくなります。

今月は、七五三・弥彦の菊祭りもあります。

新潟県のパワースポットでもある弥彦神社で毎年恒 例の菊祭りを観に行くのもいいですね。

もみじ谷のライトアップもオススメです。

存分に、秋ならではの魅力を満喫してリフレッシュ! セロトニンが増えて、幸せホルモンがアップし免疫力が高まること期待されますよ。

11月の予定

11月 6日(水)9:45~受付開始

11月13日(水) ※お寺の大広間で お待ちしております

11月20日(水)←ハンドマッサージの会

※今月は、制作遊び・リズム遊びを行う予定です。

···· おべんとうバス ^{··}

おべんとバスが はしります のせてのせてと やってきた いちごさん にんじんさん さくらんぼさん ぎゅっぎゅっぎゅっ ぎゅっぎゅっ

おべんとバスが はしります のせてのせてと やってきた なるとさん はんぺんさん きゅうりさん ぎゅっぎゅっぎゅっ ぎゅっぎゅっぎゅっ



おべんとバスが はしります のせてのせてと やってきた とんとんとん とんとんとん とまとさん ぎゅっぎゅっぎゅっ ぎゅっぎゅっ とうちゃく!

11月15日(金) &



七五三は、子どものすこやかな成長と健康を祝う 日です。3歳の男女・5歳の男の子・7歳の女の子 が神社・寺などにお参りをして成長を祝います。

(地方によって違いはあります)

千歳飴は「長生きできますように」という願いが込められ細長く作られているのですよ。

今年、七五三参いに行かれる方は、万全の準備を して、天候に恵まれた最高の「七五三」の思い出の 日になるといいですね。